

Rapport de la commission loisir adulte

Cette année nous avons organisé deux mini-stages où je remercie le CTT Mandement et le CTT Versoix de nous avoir prêté leurs locaux.

Nous avons également mis sur pied notre fabuleux stage à Leysin, où je remercie Fabien, Sylvain et mon mari pour le bon déroulement de cet évènement.

Pour l'année à venir, nous allons organiser trois mini-stages, le fameux tournoi populaire et deux stages à Leysin (si on arrive à trouver deux dates).

Je voulais tout spécialement remercier l'AGTT d'avoir créé cette commission loisirs adultes qui prend un peu plus d'ampleur chaque saison.

Annick Doutaz

Commission loisir adulte